

HOJA INFORMATIVA DE SÍFILIS

Revisado por el Director Médico: Aditya Chandraesekhar, MD, MPH, FACP | Actualizado en: 02/14/2023

Qué es la sífilis?

La sífilis es una infección de transmisión sexual (ITS) compuesta por cuatro etapas totales (con diferentes signos y síntomas) que pueden causar graves problemas de salud si no se tratan.

Cómo se propaga?

Puede contraer sífilis al tener relaciones sexuales vaginales, anales o orales con alguien que tenga llaga de sífilis. Además, una persona embarazada con sífilis no tratada puede transmitir la infección a su bebé durante el embarazo.

Signos y síntomas

Hay cuatro etapas de la sífilis (primaria, secundaria, latente y terciaria) y cada etapa tendrá diferentes signos y síntomas:

- Etapa primaria: Puede notar una o varias llagas (la ubicación de las llagas es donde la sífilis se ingresa al cuerpo). Las llagas generalmente son redondas, firmes, sin dolor y pueden durar entre 3 y 6 semanas independientemente del tratamiento. Si recibe tratamiento durante esta etapa, no pasará a la etapa secundaria.
- Etapa secundaria: En la etapa secundaria, puede notar erupciones en la piel y/o llagas en el sitio infectado. La erupción de piel puede comenzar en una o más partes del cuerpo (incluido el salmo de las manos o en la planta de los pies) y puede aparecer mientras la llaga principal se está curando o después de que la llaga ya haya sanado con apariencia áspera y de color rojo o marrón rojizo, no pica y puede ser lo suficientemente leve como para no notarse; los síntomas adicionales pueden ser:
 - Fiebre
 - Glándulas linfáticas inflamadas;
 - Dolor de garganta;
 - Pérdida de cabello irregular;
 - Dolores de cabeza;
 - Pérdida de peso;
 - Dolores musculares; y
 - Fatiga
 - Si recibe tratamiento durante esta etapa, no pasará a la etapa latente.
- Etapa latente: la etapa latente de la sífilis es una etapa en la que no hay signos ni síntomas visibles. Si no se trata, usted puede seguir teniendo una infección de sífilis activa durante años.
- Etapa terciaria: Aunque la mayoría de las personas con sífilis no tratada no avanzan a esta etapa, sí sucede y puede afectar los síntomas de múltiples órganos, incluidos el corazón, el cerebro y el sistema nervioso. Esta etapa puede ocurrir entre 10 y 30 años después de la infección inicial y puede provocar la muerte.

Opciones de prueba

A menudo, las pruebas se realizan mediante un análisis de sangre. Ciertos casos pueden justificar una prueba del líquido de una llaga sospechosa de sífilis.

Opciones de tratamiento

El tratamiento con antibióticos adecuado puede curar la sífilis; es importante completar en su totalidad el plan de tratamiento que le ha dado su médico, es decir, no compartir su medicación ni tomar sólo una parte de la medicación proporcionada. Los medicamentos detendrán la infección; sin embargo, es posible que no reviertan ningún daño permanente causado por la enfermedad.

Fuente de información CDC, Syphilis – CDC Detailed Fact Sheet, 2022 <https://www.cdc.gov/std/syphilis/stdfact-syphilis-detailed>.

Las solicitudes de adaptaciones para discapacitados se pueden realizar llamando al 415-473-4163 (Voice), CA Relay 711 o por correo electrónico a MarinCD@MarinCounty.org. Copias de documentos están disponibles en formatos alternativos, previa solicitud.